

EKSPOS

Kemanunggalan TNI-Rakyat, Babinsa Sumberrejo Bojonegoro bantu bangun Rumah Warga

Basory Wijaya - BOJONEGORO.EKSPOS.CO.ID

May 31, 2023 - 15:09



BOJONEGORO, – TNI harus hadir ditengah kesulitan rakyat, dan senantiasa menjadi solusi bagi masyarakat dimanapun berada, termasuk di Kabupaten Bojonegoro. Rabu (31/5/2023).

Demikian dikatakan Serma Ahmad Humaidi, anggota Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 09/Sumberrejo, Kodim 0813 Bojonegoro, disela-sela kegiatan karya bakti pembangunan Rumah Tinggal Layak Huni (Rutilahu) warga diwilayah binaan.

Gotong-royong puluhan anggota Babinsa bersama masyarakat ini membantu

membangun rumah layak huni untuk ibu Siti Partimah (55), warga Dusun Badug RT.004/RW.002 Desa Sumuragung, Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro.



“Kami berharap melalui kegiatan karya bakti pembangunan rumah ini, ibu Siti Partimah bisa menempati rumah yang layak untuk ditinggali,” tambah Serma Ahmad Humaidi.

Sebelumnya, rumah ibu Siti Partimah mengalami rusak berat bahkan roboh rata dengan tanah. Karena kondisi ekonomi tidak mampu, belum bisa membangun kembali rumahnya. Sehingga, ibu Siti Partimah yang seorang janda ditinggal pergi oleh suami ini bersama 3 (tiga) anaknya menumpang tinggal rumah saudaranya.

Melihat kondisi yang cukup memprihatinkan ini, banyak pihak terketuk hati nurani dan kepeduliannya untuk saling membantu terhadap sesama yang sangat membutuhkan. “Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada semuanya yang sudah membantu membangun kembali rumah saya. Semoga nantinya kami sekeluarga bisa menempati rumah ini dengan tenang, aman dan nyaman,” tutur Siti Partimah.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Sumuragung, Mashadi, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak atas sinergitas dalam membantu ibu Siti Partimah untuk mewujudkan rumah tinggal yang baru dan layak untuk di huni.

“Kami atas nama Pemerintah Desa Sumuragung mengucapkan banyak terima kasih kepada TNI-Polri dan seluruh masyarakat yang ikut membantu mewujudkan rumah yang layak huni bagi salah satu warga kami, dalam hal ini bantuan dari yayasan Nurul Hayat Bojonegoro. Semoga ibu Siti Partimah menempati rumah barunya ini dengan aman dan nyaman,” pungkasnya.

Turut dalam kegiatan karya bakti pembangunan rumah layak huni ini diantaranya Babinsa jajaran Koramil 0813-09/Sumberrejo, Bhabinkamtibmas, Kepala Desa beserta Perangkat Desa Sumuragung, serta tim bedah rumah dari Yayasan Nurul Hayat Bojonegoro dan warga masyarakat sekitar. (pen 0813)